

Question remise à la demande de M. l'échevin Gadbois.

43½. De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, suggérant de faire une offre à la M. L. H. & P. Co. re fourniture de la lumière électrique.

44.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage—rapport de la minorité—re contrat d'éclairage de certains quartiers.

Questions remises à la demande de M. l'échevin M. Martin.

45.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre

(a) A MM. Zotique Sénécal, C. Dallaire et Abraham Gordon d'occuper certains terrains pour y tenir et vendre du bois de chauffage et du charbon.

(b) A MM. S. Thibault & Cie, d'occuper le lot 305, rue St-Denis, pour y vendre du foin, de la paille, etc.

(c) A M. Antoine Viens d'ériger un moulin à scie sur la rue Beaufort.

(d) A la Grimm Manufacturing Co., d'installer une machine à vapeur sur le lot No 58, rue Wellington.

(e) A M. Pierre Lauzon d'occuper un lot sur la rue Christophe Colomb pour y vendre du bois de corde, etc.

(f) A M. Thos. Hawley d'installer des forges sur la rue Prince, et aussi à M. B. Linetski, sur la rue St-Dominique.

(g) A M. John Byrne, d'installer un moteur électrique sur la rue Plessis.

(h) A MM. Meldrum, pour ériger une écurie sur la rue Queen.

(i) A MM. Alphonse Racine & Cie, de construire un édifice de 5 étages, sur la rue des Commissaires.

(j) A la "Montreal Ship Lining Co." d'ériger un hangar temporaire sur une ruelle qui part de la rue Fullum.

(k) A M. J. McGarr d'ériger une écurie sur la rue Drummond.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin GADBOIS, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés (M. l'échevin Ward dissident quant à l'item h).

47.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage,

(a) A l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$498.

(b) Pour acheter des uniformes pour certains officiers.

(c) Demandant un crédit de \$5,000 pour acheter des lampes à arc;

(d) Demandant un crédit de \$1,734 pour le service des Alarmes d'incendie.

Renvoyés à la Commission des Finances.

48.—De la Commission de l'Aqueduc, à l'effet de remettre les dépôts faits en rapport avec certains contrats.

49.—De la Commission de l'Aqueduc, à l'effet de ratifier les contrats pour la fourniture et la livraison de 12,000 tonnes de charbon mou à vapeur.

Sur proposition de M. l'échevin CLEARIHUE, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

50.—De la Commission des Marchés, à l'effet de remettre un dépôt de \$2,050 fait par la "C. P. R. Co." en rapport avec le contrat du marché à bestiaux de l'Est.

Sur proposition de M. l'échevin NAULT, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

51.—De la Commission des Parcs et Traverses, à l'effet de remettre un dépôt de \$600 effectué par M. J. Binette re construction d'un pavillon sur le parc Mont-Royal.

Sur proposition de M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

52.—De la Commission de l'Hôtel de Ville, à l'effet d'autoriser le Maire et le greffier de la Ville à signer un contrat avec la Bell Telephone Co. re installation et entretien d'un système de téléphone pour le service des Alarmes d'incendie.

Sur proposition de M. l'échevin L'ESPERANCE, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

53.—Sur proposition de M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE, il est

Consideration deferred at the request of Ald. Gadbois.

43½.—From Fire and Light Committee, suggesting that an offer be made to the M. L. H. & P. Co. re supply of electric lighting.

44.—From Fire and Light Committee, *Minority report* re electric lighting contract for certain wards.

Consideration deferred at the request of Ald. M. Martin.

45.—From Fire and Light Committee, to allow

(a) Messrs. Zotique Sénécal, C. Dallaire and Abraham Gordon, to occupy certain lots for the storage and sale of cord wood and coal.

(b) Messrs. S. Thibault & Co., to occupy a lot No. 305 St. Denis street for the sale of hay, straw, etc.

(c) Mr. Antoine Viens to erect a saw mill on Beaufort street.

(d) The Grimm Manufacturing Co. to erect a steam engine on lot No. 58 Wellington street.

(e) Mr. Pierre Lauzon, to occupy lot on Christophe Colomb street, for the sale of cord wood, etc.

(f) Mr. Thos. Hanley to erect blacksmith shops in Prince street, and also Mr. B. Linetski on St. Dominique street.

(g) Mr. John Byrne to erect an electric motor on Plessis street.

(h) Messrs. Meldrum Bros, to erect a stable on Queen street.

(i) Messrs. Alphonse Racine & Co, to construct a 5 story building on Commissioners street.

(j) The Montreal Ship Lining Co. to erect a portable temporary steamer shed on a lane of Fullum street.

(k) Mr. Alex. J. McGarr to erect a stable on Drummond street.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. GADBOIS, it was

Resolved: That said reports be received and adopted (Ald. Ward dissenting as to item (h)).

47.—From Fire and Light Committee,

(a) To vary a sum of \$498;

(b) To purchase uniforms for certain officers;

(c) For an appropriation of \$5,000 to purchase arc lamps;

(d) For an appropriation of \$1,734 for the Fire Alarm department.

Referred to Finance Committee.

48.—From Water Committee to refund deposits in connection with certain contracts.

49.—From Water Committee to ratify contracts for the supply and delivery of 12,000 tons of soft steam coal.

On motion of Ald. CLEARIHUE, seconded by Ald. DAGENAIS, it was,

Resolved: That said reports be received and adopted.

50.—From Market Committee to refund deposit of \$2,050 made by the C. P. Ry Co. in connection with Eastern Canada Market agreement.

On motion of Ald. NAULT, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

51.—From Parks and Ferries Committee to refund deposit of \$600, made by J. Binette re construction of pavilion on Mt. Royal Park.

On motion of Ald. LEVESQUE, seconded by Ald. LECLAIRE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

52.—From City Hall Committee to authorize His Worship the Mayor and the City Clerk to sign a contract with the Bell Telephone Co. re installation and maintenance of a telephone system for the Fire Alarm department.

On motion of Ald. L'ESPERANCE, seconded by Ald. DAGENAIS, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

53.—On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. LEVESQUE, it was